



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Coronavirus; Informationen des Gemeinderates

Der Gemeinderat, der Regierungstatthalter und die Langenthaler Fasnachtsgesellschaft LFG landen zur Medieninformation ein.

Heute Morgen erliess der Bundesrat die Verordnung über Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus, in der Veranstaltungen, an welchen mehr als 1'000 Personen teilnehmen, generell verboten werden, und in der Veranstaltungen öffentlicher oder privater Natur mit weniger als 1000 Teilnehmenden die kantonalen Behörden bestimmen, ob eine Durchführung zulässig ist oder nicht.

Mit einer Pressemitteilung von heute Morgen wurden Sie durch den Gemeinderat der Stadt Langenthal zu einer Medienkonferenz auf 15.00 Uhr eingeladen. **Diese Medienkonferenz wird verschoben auf 16.00 Uhr.** Sie findet statt im Sitzungszimmer des Gemeinderates, Verwaltungszentrum, 4. Stock, Jurastrasse 22 in Langenthal. An dieser Medienkonferenz werden neben dem Gemeinderat auch der zuständige Regierungstatthalter und eine Vertretung der LFG anwesend sein.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse und Ihr Verständnis, dass bis dahin weiterhin keine Informationen erteilt werden.

Langenthal, 28. Februar 2020

Der Gemeinderat